

Suchbegriff: Dokumentationszentrum Nürnberg
Medium: Mannheimer Morgen, Stadtausgabe
Verbreitete Auflage: 32.833 Reichweite: 70.919
Anzeigenäquivalenz:

Donnerstag, 14. Juni 2018
Seite: 32 / Mitte links
Tageszeitung / täglich ausser Sonntag

71.959 - 8 - MM - TZ - 35076423 - REX

Hintergrund

Ausstellung über Opern in NS-Zeit

Mit der Rolle des Musiktheaters in der NS-Propaganda setzt sich ab morgen eine Ausstellung in Nürnberg auseinander. Unter dem Titel „Hitler.Macht.Oper“ beleuchtet die Schau beispielhaft am Nürnberger Opernhaus, wie sich einst Musiktheater und Nazi-Propaganda gegenseitig beeinflussten, erläuterte der Leiter des Dokumentationszentrums Reichsparteitagsgelände, Florian Dierl, gestern. Die Ausstellungsmacher haben dazu in einer 530 Quadratmeter großen Ausstellungshalle einen Teil des Inneren des Nürnberger Opernhauses von damals nachgebildet. Die Ausstellung ist bis 3. Februar 2019 im Dokumentationszentrum Reichsparteitagsgelände zu sehen. Der Eintritt ist frei. *dpa*

100 % der Originalgröße